
令和６年度第８回七戸町教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時  令和６年１１月２７日（水） 午前９時３５分 

 

２ 場  所  七戸町役場七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 出 席 者  教育長 附田道大、委員 山田典郎、委員 附田由喜枝、委員 菊池龍達、 

        委員 盛田元之 

 

４ 欠 席 者  なし 

 

５ 出席職員  学務課長 附田良亮、生涯学習課長補佐 佐々木祐一、世界遺産対策室長 

鳥谷部伸一、国民スポーツ大会推進室長 山田真太郎、学務課長補佐 作

田健 

 

６ 議事日程 

日程第１  議事録署名委員の指名について 

日程第２  会期の決定について 

日程第３  傍聴人の制限について 

日程第４  報告第１４号 令和６年１１月教育長等一般経過報告について 

日程第５  報告第１５号 七戸町議会文教厚生常任委員会報告について 

日程第６  議案第１６号 令和６年度七戸町教育施策の基本方針の改正について 

日程第７  議案第１７号 令和６年度七戸町一般会計補正予算（第７号・教育費関係）

について 

日程第８  その他    各課（室・館）からの連絡事項 

   

７ 傍聴人   なし
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

ただいまから、令和６年度第８回七戸町教育委員会定例会を開会いた

します。 

ただいまの出席者は４名で、定足数に達しておりますので、会議は成

立しております。 

 

日程第１ 議事録署名委員の指名をいたします。 

３番菊池委員と４番盛田委員を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定をいたします。 

会期は１１月２７日、本日、１日としたいと思いますが、御異議あり

ませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

したがいまして、会期は本日１日と決定します。 

 

日程第３ 傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

傍聴人の人数を会議傍聴規則第３条の規定により、６人に制限したい

と思います。 

御異議ありませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

 

日程第４ 報告第１４号「令和６年１１月教育長等一般経過報告につ

いて」学務課長から説明願います。 

 

（報告第１４号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 
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教育長 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（なしの声） 

 

次に、日程第５ 報告第１５号「七戸町議会文教厚生常任委員会報告

について」学務課長から説明願います。 

 

（報告第１５号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。                                 

 

 （なしの声） 

 

 日程第６ 議案第１６号「七戸町教育施策の基本方針の改正につい

て」学務課長から説明願います。 

 

 （議案１６号について、資料に基づき説明） 

 

これより、議案第１６号「七戸町教育施策の基本方針の改正について」

を採決します。 

お諮りします。本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませ

んか。 

 

（なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

従いまして、本案は原案のとおり決定しました。 

 

日程第７ 議案第１７号「令和６年度七戸町一般会計補正予算（第７

号・教育費関係）について」学務課長から順に説明願います。 

 

（議案第１７号について、学務課長、生涯学習課長、世界遺産対策 

室長、国民スポーツ大会推進室長の順に資料に基づき説明） 
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教育長 

 

 

山田委員 

 

 

 

学務課長 

 

 

山田委員 

 

 

学務課長 

 

山田委員 

 

 

生涯学習課長補佐 

 

 

山田委員 

 

 

 

 

生涯学習課長補佐 

 

山田委員 

 

 

生涯学習課長補佐 

 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 

 

中学校費、教育振興費の消耗品費の補正ですが、教師用の指導書の購

入と説明がありましたが、ＰＣ用のソフトも計上されているのでしょう

か。 

 

デジタル教科書購入分は含まれていますが、ＰＣ用のソフトは含まれ

ておりません。デジタル教材は含まれています。 

 

そのデジタル教材があれば授業を進められるということでよろしい

でしょうか。 

 

そのとおりです。 

 

歳入で体育施設使用料の補正がありますが、七戸アリーナの収入が増

えたということでよろしいでしょうか。 

 

 収入増ではなく、利用者数が増え、使用料が増えたことになります。

増えたというのは令和４年度までの体育施設との比較になります。 

 

 十和田市の体育館が改修していることにより利用できない方々が、七

戸アリーナを利用していると聞いているが、来年以降、十和田市の体育

館が完成し利用可能となると利用者数が減少する可能性はありますよ

ね。 

 

 そのとおりだと思います。 

 

 体育施設使用料が増額となっているが、その分は今後の運営や修繕に

充てることになるのでしょうか。 

 

 町の歳入として扱われます。イメージ的には、体育施設に係る経費に

充当される感じです。 

 



4 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

世界遺産対策室長 

 

教育長 

 

 その他、質疑はございませんか。 

 

（なしの声） 

 

これより、議案第１７号「令和６年度七戸町一般会計補正予算（第７

号・教育費関係）について」を採決します。 

お諮りします。本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませ

んか。 

 

（なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

従いまして、本案は原案のとおり決定しました。 

 

日程第８ その他 各課からの連絡事項について学務課長から説明

願います。 

 

（連絡事項について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりました。順に確認していきます。 

 

（連絡事項について、資料に基づき確認） 

 

次に、生涯学習課長補佐からお願いします。 

 

（八戸高専アートコラボ×ロケット製作体験について、資料に基づき

説明） 

 

次に、世界遺産対策室からお願いします。 

 

（貝塚館来館者数、七戸城御城印販売数について、資料に基づき説明） 

 

次に、国民スポーツ大会推進室長からお願いします。 
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国民スポーツ大会 

推進室長 

 

教育長 

 

山田委員 

 

 

 

世界遺産対策室長 

 

 

 

菊池委員 

 

 

世界遺産対策室長 

 

 

菊池委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

（ＳＡＧＡ国民スポーツ大会実績報告会に参加する旨、口頭説明） 

 

 

委員のみなさん、何かございませんか。 

 

補正予算、文化財保護費「二ツ森貝塚ふれあいまつり賄材料費」で縄

文鍋を提供すると説明がありましたが、縄文鍋の特徴について説明いた

だけますか。 

 

二ツ森貝塚は貝がメインなので、ホタテの稚貝を入れたかったのです

が採れないらしく手配ができない状況です。今回は、しじみ貝をメイン

で考えています。 

 

二ツ森貝塚館の来館者数について、新規とリピーターの割合はどのよ

うになっていますか。 

 

アンケートに新規、リピーターについて記入欄がないので、割合はわ

からないです。 

 

私が感じているのは、おそらく新規がほとんどだと思います。毎回来

たいというよりも一度見たいという方が多いと思います。来館者数が減

少するのは悲観することはないと思います。 

 

その他、何かございませんか。 

 

（なしの声） 

 

以上で、本日予定された日程は全て終了しました。 

よって、本日の会議を閉会します。お疲れ様でした。 

 

                  閉会 午前１０時１４分 
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以上の議事録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容

に相違ないことを証明するためにここに署名する。 

 

３番  菊池委員                     

 

４番  盛田委員                     


